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本报讯 3月13日至14日，省
委老干局副局长龚健率一行来我
市督查老干部工作。

座谈会上，市委老干局及邵
东、新邵、隆回、双清等四个县区委
老干局分别汇报了老干部工作开
展情况。

在认真听取汇报后，龚健对我
市老干部工作给予肯定。对做好
下阶段老干部工作，龚健指出，一
要把握新形势。正确认识当前发
展新常态、老龄化加剧等国内形
势，适应新形势下对老干部工作的
要求，关心关爱和组织引导老同
志，充分发挥老同志的余热。二要
找准新定位。全面把握从严治党

对老同志的新要求，不断加强思想
建设和组织建设，准确把握老同志
为党和人民事业增添正能量的精
髓，不断创新思路，完善老干部工
作的新机制。三要实现新发展。
要把握加强思想建设和组织建设、
组织引导老同志发挥正能量、切实
搞好服务保障工作三个重点，加快
老干部工作理念、方法、手段三个
转变，实现老干部工作组织建设、
服务平台、工作机制的三个突破。

督查期间，龚健一行还深入邵
东县新建的老干部活动中心和人
民银行邵阳市中心支行老干党支
部实地调研。

（刘小幸）

省委老干部局
来邵督查老干部工作

本报讯 3 月 14 日，记者从市
供销总社获悉，市供销合作社系统
组织各农资经营企业和各网点加紧
调度，备足货源，全力以赴保证春耕
生产。截至目前，全市供销社系统
农资经营企业和经营网点化肥总储
量达8.7万吨。

受国家去产能、去库存及环保
政策影响，大批小型农资生产厂家
已退出市场，各种农资商品需大量
从外地购入，今年除钾肥以外各类

农资价格总体都有所上涨。目前，全
市各级供销合作社已做好准备，积极
应对农资市场形势的变化。记者在
我市最大的农资批发市场市供销合
作总社直属企业供销储运总公司农
资批发市场了解到，该市场全年化
肥、农药等农资商品销售量约占全市
总销售量的80﹪左右，截至今年2月
底，市场储备化肥总量达3.9万吨，为
全市春耕生产的农资供应提供了有
力保障。 （杨波 黄朝锋）

供销系统备足货源保春耕

本报讯 3 月 14 日上午，市食
品药品监督管理局执法人员在湖南
中南制药有限责任公司的锅炉房内
集中销毁了一批假冒伪劣食品药
品。当天，共销毁假劣食品药品
105个品种，重5000公斤，货值金额
约65万元。

2016年，市食品药品监督管理
局进一步完善行政执法与刑事司法
衔接常态化工作机制，与市公安局
联合设立了食品药品执法办案公安
联络室，坚持打源头、破网络、端窝
点、抓主犯，监管执法工作取得了质

的突破。全年市局共检查食品药品
监管单位4206家次，出动执法人员
11778人次，查处各类违法案件117
起，涉案货值91.47万元，没收假劣
物品货品值21.79万元，捣毁制假窝
点5个，移送司法机关案件共7起。

今年，市食品药品监督管理局
将继续加强专项检查和专项整治、
加大抽检力度，进一步完善与公检
法联席会议制，搞好行政执法和刑
事司法衔接工作，重拳出击，查处大
案要案。

（记者 刘敏 通讯员 王韬）

我市集中销毁假冒伪劣食品药品

本报讯 至3月14日，新宁县
组织的工作队完成了全县 66 个贫
困村的现场摸底。该县已整合扶
贫资金1亿元，重点向这66个贫困
村倾斜，以解决贫困村群众饮水不
安全问题。

今年年初，新宁县委、县人民
政府结合精准扶贫需要，下大决心
解决贫困村群众饮水不安全问题，
该县组织水利部门专家深入到贫
困村实地调研，了解各贫困村总人

口数和已安排资金、已解决人口数
等情况，对还有多少人未解决饮水
安全问题进一步核实。调查摸底主
要是对尚未解决的贫困村能纳入

“五+X”城乡供水一体化大管网的则
纳入大管网，不能纳入的征求群众意
见就近找水源点，并对管线布局、水
池修建等进行规划设计，对个别交通
不便、水源点远的规划打好水井，至
少保证在1公里内群众能有水可挑或
提。 （杨 坚 张振明）

新宁年内解决66个贫困村饮水安全

开料、精雕、清洗、扫光、印刷、烘
烤——在经过20余道精密工序后，一
片完整的手机触控视窗玻璃就这样入
库待发了。3 月 13 日，在洞口县经济
开发区为百科技的生产厂房内，记者
从头到尾见证了一块优质手机触控视
窗玻璃的诞生。

在厂房的无尘车间内，记者在该
厂成品检验车间主管尹艳平的指导
下，按照严格的操作规程，操作一台精
密仪器，对一块成品的尺寸、厚度、钢
化性能、洁净度等方面进行质量检验，
检测结果完全符合各项技术标准。拿
起这片可以出货的玻璃屏，记者不曾
想到，这是一片技术指标均已达到甚
至超过国际先进水平的技术产品，给
企业带来了丰厚的利润。更厉害的
是，这个产品是有专利的，它是打破垄
断自主研发的产物。

湖南为百科技有限责任公司成立
于2012年4月，是一家集专业研发、生
产、营销智能触控视窗玻璃、防爆钢化
玻璃保护膜于一体的民营企业。产品
可广泛应用于手机、MP3/MP4、计算
机、电视、电子相框等领域。该公司坐
落在洞口经济开发区，设计规模日产
100万片智能触控视窗玻璃，计划总投
资20亿元，分两期实施。远景规划用
地2000亩，设计规划总建筑面积50万
平方米。一期工程用地136亩，日产20
万片智能触控视窗玻璃项目，办公大

楼和厂房建设已完工，2016年9月进行
了设备安装调试，12月投产运行。

以“销售为龙头，人才为核心，研发
为基础”是为百科技始终秉承的经营管
理理念，公司不遗余力深化产学研合作，
打造自己的核心竞争力。创立之初，为
百科技就与湖南师范大学物理与信息科
学学院达成合作，成立了工程技术研发
中心，并不断加大投入，对生产线进行技
术改造。目前，该公司已拥有授权发明
专利2项和实用新型专利14项，于2013
年11月被省科学技术厅、省财政厅、省
国家税务局、省地方税务局认定授予“高
新技术企业”荣誉称号，现拥有国内外最
先进的生产与检测设备及成熟的加工工

艺，自主研发出了各种高档的、适应客户
需求的产品。近几年来，企业通过自身
的努力和地方政府的支持，人员、技术、
资金等各方面都在不断壮大，国内外的
产品订单纷至沓来，企业效益蒸蒸日上。

“邵阳市委市政府产业兴邵的决策，
给我们实体企业带来了春天，我们更有
信心、更有底气来应对市场的挑战，为地
方经济发展作出新的更大的贡献。”为百
科技副总经理蒋太生信心满满地说。

为百科技：以科研葆先进激活力
朱 杰 方建平
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本报讯 3 月以来，市消防
支队在全市范围内开展创建消防
安全社区活动，以探索实践居民
火灾防控新思路，遏制居民社区
火灾高发态势，全面改善辖区社
区消防安全状况。

2 月下旬，市消防支队积极
向市委、市政府汇报当前全市消
防安全形势，协调市政府出台《关
于印发<邵阳市创建消防安全社
区活动实施方案>的通知》，推动
全市全面铺开消防安全社区创建
活动。

《通知》明确了各县市区工作
目标，制定了安全社区建设标准，

提出了具体工作措施，要求各县
市区成立由政府主要领导牵头的
领导小组，各县市区设立专项经
费，列入政府购买公共服务目录，
用于社区消防设施采购、建设、维
护以及社会化消防宣传工作。各
地要结合实际，制订本地区创建
消防安全社区活动的具体实施方
案，明确任务和时间节点，限期推
进。各县市区综治、财政、民政、
住建和治安、消防等部门和机构
要结合自身职责，全力给予支持
和帮助，形成合力推动创建工作
深入开展。

（马剑敏 张宏艳）

全力推动消防安全社区创建

本报讯 3月13日，《全省非物质文化遗产
传统中药丛书》编纂专家论证会在新邵正大邵
阳骨伤科医院举行，国家级非物质文化遗产孙
氏正骨术入选该丛书编纂内容。

新邵孙氏正骨术诞生于清代晚期，源于药
王孙思邈的医术，是新邵县龙山脚下的孙氏家
族将家传的武伤医术与梅山医学中的接骨术、
中医骨伤学及道教医学相结合而创立的独具
特色的正骨医术，有完整系统的理论体系和技
术体系，经过近200年的发展，形成了以新邵县
中医医院为传承基地的传承体系。

2014年，新邵孙氏正骨术被国务院确定为
第四批国家级非物质文化遗产代表性项
目。 （隆清泉 李进锋）

孙氏正骨术
入选省传统中药丛书

3 月 13 日，新邵县组织干部
群众来到该县严塘镇小庙头村资
江风光带，开展义务植树造林活
动。当天，该县县委办、县人大
办、县政府办和县政协办全体干
部职工，县人武部全体官兵，县林

业局、团县委、严塘镇全体干部职
工及华天大酒店志愿者等共500
余人参加了义务植树造林活动，
栽植观赏碧桃、樱花等绿化苗木
3000余株。

（杨敏华 罗亮红 黄先竹）

新邵开展义务植树造林活动

3 月 11 日，杭州邵阳商会在
邵阳县开展捐助活动，并举行捐
资助学仪式，为10名贫困学生捐
款。本次捐助活动是由杭州邵阳
商会执行会长、邵阳县弄子三农
投资管理有限公司总经理蒋保强
倡导实施的。受资助学生分小

学、初中阶段每人每学期给予
1000 元——1200 元不等的学习
生活补助金，并资助他们直至大
学毕业。
（马剑敏 蒋楚敏 刘 健）

杭州邵商资助邵阳县10名贫困学子

简 讯

3 月 10 日至 12
日，长沙馨心公益协
同城步爱心义工协
会，开展“雷锋精神
芬芳你我 走出大
山放眼世界”为主题
的活动，44名受助的
贫困学子在志愿者
的陪伴下，前往株洲
方特、省科技馆等地
参观，进行快乐互动
并领取了爱心大礼
包。图为孩子们在
优乐艺术学校学跳
爵士舞。

贺旭艳
刘长爱
黄 慧

摄影报道

(上接一版)

“要想形成南竹产业集
群效应，就必须把产业链拉
长。”匡长奉介绍，他们去年
引进一家生物科技公司，专
门收集南竹边角料，用于生
产燃料。“原先企业的边角
料还要自己花钱当垃圾运
走，现在他们三百块钱一吨
上门收购。”匡长奉说，木材
加工和竹制品加工企业的
设备和技术基本可以通用，

只要将南竹产业链拉长，转
型的难题就能迎刃而解。

新兴产业的新阵地

“要走出竹木加工的困
局，就需尽快形成新兴产
业，而湘商产业园就是最佳
的新阵地。”绥宁县县委书
记唐渊在今年全县经济工
作会上这样强调。该县自
2014年开始在关峡乡规划1
平方公里用于湘商产业园
建设，目前已完成投资5.3亿

元，水、电、路、场区基本成
形，标准化厂房已竣工投产
5.08万平方米。

园区优质的服务，顺利
“迎娶”了贵太太。“我们一
期的 12000 平方米厂房，能
在一年内竣工，并在今年 4
月正式投产。”贵太太油茶
公司负责人介绍，企业建设
的审批、审核事项由园区全
程代办。正是这一点，让他
们坚定了在绥宁投资的决
心，并于去年11月正式将公

司总部迁至绥宁。
尽管该县湘商产业园

区前景向好，但仅 3 家企业
入驻，7 家企业等待入驻的
现状还不够乐观。该园区
负责人介绍，今年他们将在
加大园区基础设施建设的
同时，新建标准化厂房5万平
方米以上，同时进一步加大招
商引资力度，力争年内新引进
规模企业6家以上，标准厂房
租赁达70%以上，助力绥宁传
统产业更好更快升级。


